

KVOR`in Böker informierte den Arbeitskreis darüber, dass neben den Schülerinnen und Schülern des Rhein-Sieg-Gymnasiums, die ihre Projektideen zu Europa bei der Podiumsdiskussion „Europa vor der Wahl“ am 07.05.2009 (siehe TOP 3) vorstellen werden, auch noch zwei weitere Schulen zur Mitwirkung an Veranstaltungen des Rhein-Sieg-Kreises gewonnen werden konnten.

Zum einen sei dies die Europaschule Bornheim, die sich mit dem Projekt „Offene Theaterszenen: Kreativer Umgang mit Müll“ beim Empfang der freiwilligen Müllsammler im kommenden Jahr (2010) im Kreishaus präsentieren werde. Die Koordination laufe hier über das Amt für Natur- und Landschaftsschutz.

Zum anderen werde im zweiten Halbjahr 2009 eine Kooperation mit dem AEG – Albert Einstein Gymnasium aus Sankt Augustin angestrebt. Der Rhein-Sieg-Kreis könne sich eine Zusammenarbeit bei der Informationsveranstaltung mit der „Nationalen Kontaktstelle für Deutschland für das EU-Programm Europa für die Bürgerinnen und Bürger“ vorstellen. Diese Planungen seien aber noch nicht abgeschlossen.

Der Arbeitskreis „Europa“ nahm die Ausführungen zur Kenntnis.